
審議会等議事概要

令和４年度 第２回滝川市保健医療福祉推進市民会議（書面開催）議事概要

日 時
令和５年２月１日（水曜日）に開催を予定していた第２回滝川市保健医療福祉推進

市民会議について、新型コロナウイルス感染拡大防止のため書面開催とした。

議 事

議 題

(1)「滝川市障がい者計画(令和５年度～令和９年度）」の素案の報告及び計画

（案）の検討について

・昨年 10 月７日開催の第１回市民会議（書面開催）において市長から諮問を

受けた「滝川市障がい者計画（令和５年度～令和９年度）」の策定につい

て、計画策定委員会による検討の結果、別添のとおり計画（素案）が作成さ

れたことから、委員各位に報告し、各委員からのご意見等をいただき、市長

へ答申する計画（案）の作成を行うものであることを報告した。

素案に対する主な意見等

委 員）障がい者と同居している家族等が高齢化になってくると自分達に何かあ

った場合、その障がい者の今後が心配になってくる。この場合の相談窓口

及び支援の体制について 44 ページに記載されているが、今後ますます重

要になる支援体制と思われる。

事務局）ご意見として承り、計画（素案）に記載のとおり支援につなげたい。

委 員）障がい者などの権利擁護、虐待、不適切ケアに関する報道が増えてきて

いるが、基本目標４（５）にある障がい当事者等の意見反映が重要と思う

ので、意見が反映できる仕組みづくりの充実を期待する。

事務局）ご意見として承った。

委 員）計画策定の理念、各種の課題や様々な問題が理解できるようになり、障

がい者、弱者、老人に対しての一つずつの小さな問題が解決していくのが

目に見えてわかるようになり、専門家ではない自分の意見が反映されるの

はうれしいこと。若い方々に弱者にやさしい滝川、住みやすい街滝川にし

てほしい。

事務局）ご意見として承った。

委 員）計画を検討するにあたって、現計画との違いや次期計画での力点などに

ついて整理されているとよかった。

子どもの発達支援については、様々な対策が講じられていますが、大人

の発達障がいについても状況把握や対策が必要と感じている。

事務局）ご意見として承った。



その他

事務局より、各委員からいただいたご意見等に基づき事務局にて調整の上、

次回の第３回市民会議（２月１０日ころ開催（書面開催）予定）にて市長へ答

申する計画（案）の決定を予定している旨報告した。

会議資料 資料 令和４年度第２回滝川市保健医療福祉推進市民会議議案


